

Participamos en el “Festival de las Flores de Hiroshima 2025”

- Visita de la Gobernadora del Estado de Guanajuato a Hiroshima y participación en el FF —
- El mariachi y las mojiangas enviados desde Guanajuato animaron el FF y otros eventos —

La 48ª edición del “Festival de las Flores de Hiroshima 2025 (FF)” se celebró este año del 3 al 5 de mayo.

Del 4 al 6 de mayo, la Gobernadora del Estado de Guanajuato, Libia García, visitó Hiroshima. Además, desde el 3 de mayo, el mariachi “Juvenil Camperos” regresó desde Guanajuato por segundo año consecutivo, y por primera vez se presentaron en Hiroshima las tradicionales figuras gigantes “Mojiangas” de la ciudad de San Miguel de Allende, también en Guanajuato.

El 3 de mayo, día inaugural del FF, comenzó con el desfile general. Encabezados por el mariachi, unos 150 participantes, incluyendo miembros de nuestra asociación de amistad y practicantes mexicanos de Mazda, marcharon por la avenida de la Paz. Ese mismo día, el mariachi y las mojiangas participaron en cuatro escenarios distintos, teniendo una jornada muy activa.



El 4 de mayo, la delegación de la gobernadora llegó a Hiroshima y asistió al partido de beisbol "Hiroshima vs. Chunichi" en el Estadio Mazda. Antes del inicio del juego, ambos gobernadores ofrecieron un saludo en el campo del estadio, seguido por una presentación del mariachi que animó al público presente. Posteriormente, el mariachi ofreció presentaciones en 11 salones, todas muy bien recibidas.

Ese mismo día, a las 17:30, se realizó un desfile desde la zona de Kamiya-chō en Hondōri hasta Kinzagai, con la participación de la gobernadora de Guanajuato acompañado por su delegación oficial, junto al gobernador de Hiroshima y otros, sumando unas 70 personas, acompañados por la música del mariachi.



El 5 de mayo, día final del FF, los gobernadores participaron en el desfile de apertura, saludando a la audiencia a lo largo de la avenida de la Paz. Más tarde, ambos subieron al escenario Cosmos para ofrecer un saludo conjunto.

Esa misma mañana, se llevó a cabo una reunión entre los gobernadores en el estadio de fútbol. Después del desfile, visitaron el Museo Memorial de la Paz, participaron en la ceremonia de inauguración de la exposición de pintura del Estado de Guanajuato, recorrieron el FF y asistieron a un programa de televisión en vivo. La jornada concluyó con una recepción de bienvenida, siendo un día muy intenso.

Aunque la estancia de la gobernadora fue breve, creemos que logramos transmitirle nuestro cálido recibimiento.



Durante todo el FF y la visita de la gobernadora, el mariachi “Juvenil Camperos” cautivó al público con su excelente interpretación y talento vocal. Además, sorprendieron al interpretar canciones representativas de Hiroshima como “Hiroshima Tengoku” y “Sore Yuke Carp”, lo que generó gran entusiasmo y emoción, reflejando su profundo afecto por Hiroshima.

Por otra parte, las mojigangas, con su estilo único, humorístico y poco común en Japón, dejaron una impresión inolvidable. Esperamos volver a encontrarnos con ellas en el futuro.